



**PARA TENANCINGO.** La religiosa Ivonne Degreete, recibe el donativo que el Comité Pro-Obras Sociales hizo entrega ayer, destinado para los desplazados de Tenancingo. Fue donada una batería

de cocina. Asistieron, de izquierda a derecha, señoras Anabella de Tenorio, Ivonne Degreete, religiosa de la Casa Convencional de Chachuapa; la primera dama de la nación, doña Inés Durán de Duarte y doña Albi de Gutiérrez.

## Subversivos muertos en 2 enfrentamientos

Ocho subversivos, entre ellos uno identificado como José Rubio Escobar (comandante Carlos), murieron en acciones bélicas registradas en las proximidades de Nueva Esparta, departamento de La Unión, y Cerro de Guazapa, departamento de San Salva-

dor, según informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

En ambos casos, los efectivos militares decomisaron armas y municiones que se hallaban en poder de columnas terro-

—Pasa a la página 17—

## Informan comunicado Guatemala y España

La embajada de Guatemala en El Salvador, da a conocer la firma de un comunicado conjunto entre su gobierno y el de España, el cual sienta las bases para reiniciar las relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

El documento dice textualmente así: "Los gobiernos de Guatemala y España, considerando que la inexistencia de relaciones diplomáticas constituye un hecho que perjudica a las dos naciones, afecta negativamente los senti-

—Pasa a la página 39—

## Tres muertos al caer muro colonia Roma

Tres personas más que murieron soterradas en la colonia Roma, a causa de las intensas lluvias que han azotado la capital en los últimos días, dan a conocer las autoridades.

Según el reporte oficial, se trata de Fidel Antonio Torres Molina, Apolinario Deras Ventura y Eulalio

Gilberto Mauricio Torres, éste último de veintitrés años de edad, quienes murieron al venirseles encima un muro de regular altura, que ellos construían, luego de efectuar unas excavaciones para obras civiles en las cerca-

—Pasa a la página 31—

# Plan práctico en manejo granos

Métodos prácticos de manejo, almacenamiento y conservación de granos básicos, se ha impuesto, a través del IRA, el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG).

El objetivo es garantizar los productos y controlar las pérdidas post-cosecha y lograr adecuados sistemas para la prevención de pérdidas de alimentos, según explicó el viceministro Jorge Alberto Ruiz Camacho, agregando que el aporte del MAG en este aspecto, y en cuanto al análisis de los problemas, relacionados con la tecnología de manejo, almacenamiento y conservación de granos básicos,

a granel y ensacados, ha sido positivo.

Explicó que se ha logrado mística de trabajo en el personal de mantenimiento de granos; cuidados diversos, atención, etc., y en lo que va del año, formar y disponer de mano de obra, personal técnico y de campo, que garantiza un adecuado almacenamiento y mejorar la calidad de los granos.

Por su parte el gerente general del Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA, Lic. Alfredo Navas, dice que ese

—Pasa a la página 31—

# Menos reclamamos pérdida de giros

Fuerte disminución de reclamos acerca de pérdida de Giros Postales y Money Orders, se ha observado en los últimos meses en la Dirección General de Correos.

Así lo informó a LA PRENSA GRAFICA, el Dr. Rodolfo Alberto Henríquez Quezada, director de Correos, señalando que tal objetivo se ha logrado en base a la reorganización administrativa que se está realizando en dicha dependencia.

Enfatizó, que se ha ejercido un estricto control y revisión de la correspondencia, para ofrecer un ágil y seguro servicio al

usuario. Sin embargo, agregó el funcionario, esto no significa ninguna clase de medida en contra del personal, sino que solamente se desea lograr mayor eficiencia en el trabajo.

El Dr. Henríquez Quezada definió, que el servicio de Correos debe ampliarse y crecer a la par del pueblo salvadoreño, y el pueblo ha crecido constantemente desde que el servicio postal se presta en el país; no obstante Correos no va a la par.

En tal sentido, el director de Correos

—Pasa a la página 17—

## Donan equipo para el ISIC

Equipo de aspersores donó al Departamento de Ingeniería Agrícola del ISIC el Servicio Agrícola Salva-

—Pasa a la página 32—

## Jurado por robo en la ciudad de Sta. Ana

(Santa Ana). Para el 9 de los corrientes, el juez Segundo lo Penal ha señalado la vista pública, para conocer del juicio por robo de 5 mil 700 colones, en perjuicio de Mariano Mazariego Torres.

Se encuentran detenidos por ese delito David Samuel Morales Cuéllar, Sa-

muel Hernández, Pedro Mendoza y Raúl Mendoza, quienes fueron señalados como los autores del robo en mención, en asalto perpetrado el 17 de mayo de 1984, en el cantón Loma Alta de esta comprensión.

En el juicio se menciona

—Pasa a la página 32—



A TRIBUNAL. Francisco Antonio Henríquez Menjívar, otro terrorista consignado a la orden de un Tribunal Militar, como responsable de acciones extremistas contra la seguridad del país, según el informe oficial.

## Homenaje colegial al maestro Pancho Lara

Homenaje al poeta, escritor y compositor nacional Francisco Antonio Lara Hernández, conocido cariñosamente como Pancho Lara, ofreció el sábado anterior el Colegio Guadalupeano, en reconocimiento a su gran aporte a nuestra cultura a través de su música.

Pancho Lara, nació un 3 de diciembre de 1900 en la Hacienda la Presa, departamento de Santa Ana. Iniciándose a la edad de siete años en el ambiente artístico, cuando con su madre, andaba de pueblo en pueblo vendiendo mercade-

—Pasa a la página 21—

# Control precios dará comienzo

Control de precios, pesas y medidas, a nivel de consumidores, inicia la próxima semana la Dirección de Comercio Interno del Ministerio de Economía.

El objetivo es proteger al consumidor, mediante un adecuado control de precios de los productos que constituyen la canasta de consumo básico y orientarlo para que sea él mismo un verdadero defensor de sus intereses evitando que comerciantes inescrupulosos impongan sus propios métodos en la comercialización de los artículos que venden.

La Dirección de Comercio Interno con-

sidera que esta acción por desarrollar la próxima semana es de gran importancia porque serán los propios consumidores los que darán sus opiniones en torno al control de precios, la cantidad de productos básicos que a nivel de familia se consume; lugar donde adquiere los productos; informar si las pesas y medidas son exactas y, algunas otras opiniones básicas para controlar y sancionar establecimientos.

Se informa que los delegados de economía abordarán al azar a las personas

—Pasa a la página 21—



PRIMERA PROMOCION. Veinticinco voluntarios del socorrismo cruzrojiño, recibieron ayer al mediodía sus respectivos pergaminos de la primera promoción, durante acto especial cele-

brado a nivel nacional en Autoteatro. Esta primera promoción lleva el nombre del profesor y director de la Escuela Nacional de Socorrismo Orlando Tejada Castillo.